

# Mitteilungen

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Bulletin der Vereinigung Schweizerischer Petroleumgeologen und  
Petroleumingenieure**

Band (Jahr): **14 (1947)**

Heft 46

PDF erstellt am: **26.09.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

MITTEILUNGEN

=====

Metano I. Jahrgang, Heft 1, Mai 1947.

Italien gibt unter der Mitwirkung seiner staatlichen Petroleumgesellschaft Società Petrolifera Italiana, Fornoro Taro (Parma) eine eigene Petroleum-Zeitschrift heraus: Metano. Durch die Freundlichkeit des Herrn Dr. Wiedenmayer wurde uns das illustrierte, 32 Seiten umfassende erste Heft zugesandt. Metan ( $\text{CH}_4$ ) ist das Hauptprodukt der kleinen Petroleumfelder am Süd-Rand der Po-Ebene. So handelt denn auch die Zeitschrift speziell von der Verwertung dieses Gases, von der "Industria del Metano".

---

Oelsituation in Columbien.

Bericht von unserem Mitglied Dr. L. Mazurczak, der mit grosser Wärme von seiner neuen Tätigkeit und seiner Gesellschaft schreibt.

---

Mit Nummer 1 vom Februar 1947 trat eine neue Oelpublikation — 4 Hefte pro Jahr vorgesehen und bilingual spanisch-englisch — vor die Öffentlichkeit: "Boletin del Instituto Colombiano de Petroleo". Einem Artikel über den Stand der Oelindustrie in Columbien entnehmen wir folgende Daten: Im Zeitraum 1931-1946 wurden total 479 Konzessionsgesuche für total 26.145.319,6907 ha eingereicht. Interessant ist die Entwicklung in den letzten Jahren, die nachstehende Bewegung zeigen:

1940	8	Konzessionsgesuche für	502.035,2000	ha
1941	11	"	340.181,5483	"
1942	13	"	647.367,1511	"
1943	78	"	4500.679,3286	"
1944	123	"	8556.218,4591	"
1945	87	"	4362.696,7506	"
1946	62	"	3642.407,5866	"

Von den 479 Konzessionsgesuchen sind bis heute erst 53 in Tat umgesetzt. Von diesen 53 kontraktierten Konzessionen sind 23 bereits wieder aufgegeben worden. Die 30 stehenden Konzessionen umfassen eine Fläche von 1.745.509 ha. In ihnen nicht eingeschlossen sind die alten Konzessionen

DE MARES (Tropical Oil Company (Standard, New Jersey, affiliate)) mit 512 000 ha und BARCO (Columbian Petroleum Company, Texas + Socony) mit 186.805 ha.

Ueber die Bohrtätigkeit bis zum 1. Januar 1946 unter den Gesetzen von 1931 und 1936 geben folgende Zahlen eine Orientierung:

	Total wells		
	drilled	Produktiv	Dry
Tropical	1227	1174	53
Colombian	182	166	16
Socony	17	5	12
Richmond	18	0	18
Shell	<u>59</u>	<u>40</u>	<u>19</u>
Total	1503	1385	118

Die Produktion verteilt sich folgendermassen:

		Barrels
De Mares (Tropical)	1921-1946	360.071.708
Barco (Colombian)	1939-1946	28.772.573
Casabe (El Condor, Shell)	1941-1946	4.986.217
Cantegallo (Valle del Magdalena, Socony)	1943-1946	142.656
El Dificil (La Estrella, Shell)	1943-1946	99.090
Floresanto (Sindicato, Socony)	1944-1946	13.060

Am Export sind nur 3 Gesellschaften (Tropical, Colombian und El Condor) beteiligt. Tropical und Colombian verarbeiten einen Teil der Rohprodukte im Lande mit Raffinerien in Barranca Bermeja, bzw. La Petrolea.

1945 beschäftigte die Oelindustrie Columbiens

14036 Columbianer	mit Lohnsumme von Pesos	22.542.561,13 *)
944 Fremde	" " " "	9.378.560,84

\*) 1 US \$ = 1.75 Pesos.

---

Wiedergabe auch auszugsweise, nur mit Quellenangaben gestattet.

---